



La rendición de cuentas?

Pregunta hecha = pregunta respondida por Legislador Manifiesto



Todas las soluciones han de ser sin fines de lucro y no violenta!

1 DIOS hace responsables! Los individuos, comunidades, organizaciones, empresas y gobierno es hacer menos. Custodio Guardián apoyar la rendición de cuentas. La rendición de cuentas es la base de, 'Justicia'!

La rendición de cuentas se aplica a los actos y comportamientos. Cuando algo va mal, normas y reglamentos de la comunidad no se cumplen, la moral de la comunidad y las expectativas de civilidad no se cumplen, se aplica la rendición de cuentas.

La rendición de cuentas frente a la responsabilidad! Una pareja entra en un contrato de matrimonio. Ambos son responsables de hacer el trabajo de la unión! Un matrimonio fallido tiene dos partes responsables de su acción u omisión que provocó el fracaso.

Una tarea puede implicar un equipo que son responsables de su aplicación.
Sin embargo, una persona tendrá que rendir cuentas.

La rendición de cuentas frente perdón! Una vez establecida la rendición de cuentas, el perdón cancela las consecuencias de la rendición de cuentas. En términos judiciales se perdona a un criminal. Algunos mal Anti- **DIOS** cultos. Una vez a la semana todas las malas personas malas son perdonados. El resto de la semana son malos mal. La próxima semana les son remitidos (Ciclo de repetición del mal)

Custodio Guardián se oponen perdón. El perdón es corrupto, mal!

1 DIOS Juicio en día tiene cada alma responsables! **1 DIOS** no perdona. Los errores tienen consecuencias!

Fin.